

Berrocal deja aspiraciones y se une a Araya

Sin convención, Johnny es candidato

*No descarta diputación
para exministro de
Seguridad*

Casi una semana después de que Rodrigo Arias renunciara a sus aspiraciones políticas en el PLN, el precandidato Fernando Berrocal renunció ayer a participar en la contienda electoral de los liberacionistas.

En el mismo acto, realizado en el Balcón Verde en Sabana Sur, el exministro de Seguridad brindó su apoyo a Johnny Araya, alcalde de San José, para que asuma las riendas del partido en esta campaña.

De esta forma, los verdiblancos no tendrán que hacer una convención interna el 21 de abril como tenían planeado, pues debido a la fortaleza de Araya en las encuestas, quedó como único aspirante en las tiendas verdiblancas.

Desde ayer, el alcalde capitalino es oficialmente el candidato del PLN para dirigir el país a partir de mayo de 2014. De lograr sus aspiraciones, los liberacionistas gobernarían de forma simultánea tres periodos.

La decisión de Berrocal se debe a que lograron determinar que tienen una serie de coincidencias, como por ejemplo, promover el retorno a "las raíces del PLN" y lu-

char contra la inequidad y la ingobernabilidad, así como impulsar el crecimiento económico.

No obstante, como en política no hay almuerzo gratis, el exministro de Seguridad logró que Araya lo nombre como coordinador de un grupo que definirá la ruta crítica del eventual Gobierno de Araya en los primeros seis meses.

Asimismo, participaría en la redacción del programa de Gobierno y "nada le impide presentar su nombre para acceder a un puesto público como diputado", dijo Araya.

En setiembre del año pasado, Antonio Álvarez Desanti también dimitió de sus proyectos presidenciales para unirse a la tendencia arayista.

A cambio de eso, el ahora candidato del PLN le ofreció el cargo de jefe de campaña en su tendencia y lo nombró como primer lugar en la papeleta de diputados por el cantón central de San José.

El anuncio de Berrocal se hizo en medio de una gran algarabía en la sede del PLN, en la cual brillaron por su ausencia los dirigentes cercanos a Oscar y Rodrigo Arias, quienes sufrieron una fuerte de-

rota política en días pasados.

Durante el acto, la tónica fue el llamado a la unión de la dirigencia y el partido.

No obstante, esto parece algo difícil de lograr en esta campaña, pues el arismo tratará de no perder la cuota de poder que tiene en el PLN, por lo que pujará fuertemente para nombrar en las asambleas, representaciones y diputaciones a sus dirigentes.

"Hoy damos un gran paso en el esfuerzo de unir al partido. El PLN volverá a sus raíces progresistas y reformistas", expresó Araya visiblemente emocionado.

Desde la semana pasada, la presión para que Berrocal renunciara a sus aspiraciones políticas era constante, ya que no tenía sentido hacer una elección interna con dos candidatos tan dispares.

Esto, porque Berrocal solo cuenta con el respaldo del 2% de los electores decididos a votar, de acuerdo con la última encuesta de CID Gallup para LA REPUBLICA, mientras que Araya suma más del 37%.